



2007～08 年度
国際ロータリー会長

Wilf WILKINSON

Weekly Report Niigata



2007～08 年度
新潟ロータリー会長

徳山 啓聖



ロータリーは分かち合いの心

2007-08 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 3 月第 4 例会 (2008.3.25) No.2747

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 徳山 啓聖会長挨拶

彼岸を過ぎると、新潟の春は足早にやっ来ています。今日は汗ばむような一日ではありますが、東方の飯豊連峰や越後山脈の山々も残雪を残して白く輝く峰々が越後平野の景観を一段と盛り立てております。

今日は BSN 竹石社長のご紹介で BSN アイネットにお勤めの王悦 (ワン ユエ) さんをお招きいたしております。聡明な美人でいらっしゃいますが、来日して感じられた事など卓話をいただきたいと思ひます。

(3) 石川 聡君退会挨拶

(4) 委員会報告

- ・白勢 仁士君へベネファクター認証状伝達
- ・塚田 正幸君へベネファクター認証状伝達

(5) 卓話「翼を広げて 一來日して感じたこと」

株式会社 BSN アイネット 経営管理部

王悦 さん

3月25日 臨時理事会報告

出席者 12名

- 1 定款細則改正案について
理事会承認を受け会員全員へ郵送し4月8日の例会で、会員に諮り決定する。
- 2 敦井栄一君出席義務規定免除申請承認
- 3 新会員について＝承認
日興コーディアル証券(株)新潟支店長 佐藤博文君

4月1日の例会予定

「身近な農林水産業の話」

農林中央金庫新潟市店支店長 加藤 太彦君

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス
<http://www.niigatarc.jp/>

雑誌月間によせて

ロータリーの「友」の話

横山 芳郎

会報「鍋敷き」論というのがあります。昔、熱い鍋を直接畳やちゃぶ台の上に乗せると、表面が焦げるので、会報を敷いて置くというのです。自分で読むために買った本はそんな待遇はうけません、事務的に送られてくるものは、つんどくだけだということです。

「友」もその傾向があり、どれほど記事が読まれているかというところが問題です。大部分の会員は自分の会の運営には関心がありますが、外の地区とか外国のことについてはどうでしょうか。私個人はクラブ奉仕が掲げる「ロータリーは人格形成のための人間道場だ」ということにロータリーの力点をおいていますから、それでいいと思っています。

しかし国際ロータリー〔RI〕はロータリーが世界的なものだと主張して、「友」のような世界中に出版されている広報誌は、会員が必ず購読する義務があり〔費用は各人から自動徴収送付済み〕、記事にもこれだけは掲載しなさいといってくるものがあるのです。地区の運営に携わった経験のある人は、ロータリーがRIの傘下にあるということを感じさせられると思います。それで世界社会奉仕などの、個人的には興味のない記事も多いのですが、RIの意図はそういうものに関心を向けてもらいたいのです。

ロータリーの主体はRIかクラブか、議論のあるところですが、両者のバランスにあるとお考えの方は「友」の熟読もお願いいたします。

新潟 RC 会報は身近な記録ですから、わりに読まれていると思います。数年前、地区内で優良クラブ会報コンクールをやったことがあります。ずいぶん努力編集してカラーの凝ったものが入選しましたが、そんなものは他クラブにまかせて、新潟は現在のような、すぐ読めて、すっきりとイキなものの方が好ましいと思っています。